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ASSUNTO: SOLICITA INFORMAÇÕES 
REFERENTES À QUANTIDADE DE 
PACIENTES CADASTRADOS NA FARMÁCIA 
DE ALTO CUSTO, QUE NÃO RETIRARAM 
SEUS MEDICAMENTOS, NO PERÍODO DE 
JANEIRO 2021 A JANEIRO 2022 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores,

O Vereador FABIO DAMASCENO, que esta subscreve, vem 

através deste requerer, nos termos regimentais, após aprovação em Plenário, que sejam 

encaminhados ao Poder Executivo Municipal os seguintes pedidos de informações:

                                      
                                      

1. Informar a quantidade de pacientes cadastrados na 
farmácia de alto custo do Município que não retiraram a medicação, mês a mês, no período de 
janeiro de 2021 a janeiro de 2022.

2. Informar os procedimentos adotados pelo Poder 
Público em face dos medicamentos não retirados assim como dos exames médicos solicitados 
e não feitos.

3. Informar se a Prefeitura entra em contato com os 
pacientes para informar que os medicamentos estão disponíveis para retirada, apresentando 
protocolos das ligações com datas.

4. Em caso negativo, de que forma é “combinada” a 
retirada dos medicamentos.

5. Quando a pessoa deixa de retirar o medicamento, a 
Prefeitura mantém a disponibilização dos mesmos nos meses seguintes?

6. As pessoas que eventualmente não estejam retirando 
os medicamentos preencheram formulário autorizando terceiros a retirarem por elas?

Justificativa
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Considerando que o Município possui uma farmácia que 
disponibiliza medicamentos de alto custo à população e esse constitui um benefício de 
extrema importância, pois grande parte dessas pessoas não teria condições de adquirir os 
medicamentos e realizar os necessários tratamentos de saúde.

Tal requerimento encontra guarida pois o referido 
benefício colocado à disposição da população, representa grande despesa para o Estado e o 
controle dos gastos, bem como o cadastro de usuários e distribuição dos remédios devem ser 
acompanhados e fiscalizados de maneira rigoroso, de modo que não haja nenhum tipo de 
desperdício dos recursos públicos razão pela qual requer as devidas respostas.

4 de fevereiro de 2022.

AUTORIA: FÁBIO DAMASCENO


	Sino.Siscam.ChaveArquivo: G7M3P5P3X9F3V2J3
		2022-02-04T11:29:46-0300
	Câmara Municipal de Valinhos
	Assinatura


		2022-02-04T11:29:46-0300
	Câmara Municipal de Valinhos
	Assinatura




